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Zema anuncia R$ 30 milhões para
UFLA e comenta ações de Governo

O governador de Minas Gerais Romeu Zema confirmou
que o Estado investirá R$ 30 milhões para a realização
das obras de finalização de construção do campus da
Universidade Federal de Lavras (UFLA), em São Se-
bastião do Paraíso. O anúncio foi feito na coletiva de
imprensa durante a visita que Zema fez ao município
na sexta-feira,8. Ele também visitou uma indústria lo-
cal que produz azeite a partir do abacate, que classifi-
cou como uma oportunidade promissora no meio do
agronegócio. Zema também comentou sobre dados de
seu governo numa espécie de prestação de contas.
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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

OS OPOSTOS SE ATRAEM?
Simone Demolinari

Muitas vezes pensamos ter afinidade com alguém e
com o passar do tempo constatamos que somos o opos-
to dessa mesma pessoa. Nos pegamos surpreendidos
com o nosso próprio equívoco: como podemos errar tan-
to sobre nós mesmos?

Mas não somos tão errados assim, talvez nos falte
olhar para os dois tipos de afinidade: a objetiva, aquela
tem a ver com gosto, estilo de vida, esportes, tipo de
lazer;  e a subjetiva, aquela que define a semelhança de
caráter. Essa requer um pouco mais de tempo e sensibi-
lidade para ser percebida.

É muito agradável dividir momentos da nossa vida com
alguém que compartilha dos mesmos gostos e prazeres.
Nesses casos, a relação entre duas pessoas flui rapida-
mente pois a conexão dessas afinidades é muito forte. O
"santo" costuma bater imediatamente.

Somente com o passar do tempo conseguimos per-
ceber se temos uma afinidade na subjetividade. Sabere-
mos então como essa pessoa é nos quesitos comporta-
mentais: se é confiável, honesta, egoísta, se tem um bom
caráter.

Mas nem sempre isso é percebido facilmente, mesmo
porque há uma tendência em dissimular as característi-
cas negativas. Além disso, não raros são os casos em
que, quando deflagradas essas artimanhas, é comum não
assumir. Ao invés disso, culpam terceiros e se eximem
de qualquer responsabilidade, o que dificulta ainda mais
a percepção.

Há também os casos de pessoas que se aproxi-
mam por afinidades objetivas e subjetivas, mas ao
longo do tempo um deles sai daquela rota costumeira
e começa a andar por um novo caminho. Inicia-se
então uma distância entre ambos que não se susten-

CANDIDATO A DEPUTADO
O vereador José Luiz das Graças (Mercado Érika), disse ao
Jornal do Sudoeste disse ter sido consultado pelo Partido
Republicano, ao qual está filiado, se aceitaria ter seu nome à
disposição para candidatar-se a deputado federal ou estadu-
al. “Querem fazer seus candidatos em nossa região”, disse
José Luiz, ao afirmar ter concordado com a ideia.
BOA IMPRESSÃO
O governador Romeu Zema e a secretária de Estado da Agri-
cultura, Ana Valentini se disseram impressionados com que
viram na empresa Paraíso Verde que produz azeite de abacate
em São Sebastião do Paraíso. É um mercado promissor que
poderá dinamizar o agronegócio aqui na região, disse Zema.
“Estive com os proprietários, uma empresa familiar, muito
bem estruturada”, disse, referindo-se aos engenheiros agrô-
nomos, José Carlos Gonçalves (pesquisador) e seu filho Carlos
Alberto Gonçalves.
TERMÔMETRO
Uma enquete em redes sociais está a medir o termômetro
político em São Sebastião do Paraíso já visando as eleições
de daqui a um ano, em outubro de 2022. Alguns nomes de
políticos estão sendo apresentados para apreciação dos
internautas em composições do tipo “vamos ver no que vai
dar”. Alguns integrantes do Legislativo figuram entre os que
estão sendo sondados sendo que há entre eles quem já es-
teja adotando um comportamento de pré-candidato objetivando
obter a simpatia do público em geral.
PARQUE DOS SONHOS
Já sendo disponibilizado aos paraisenses as imagens virtu-
ais do projeto que prevê a criação de um Parque Municipal
em homenagem ao bicentenário, em São Sebastião do Pa-
raíso. Projeto defendido pelos vereadores Vinício Scarano
Pedroso e Juliano Carlos Reis, o Biju, já teve sua área esco-
lhida e fica na região do bairro Alto Paraíso. A área será dota-
da de espaço para o lazer, alimentar o espírito, fazer cami-
nhada, com playground, podendo praticar leitura e até rece-
ber pequenas apresentações musicais. O lugar permitirá con-
templação da natureza com o amanhecer e pôr do sol, o
Morro do Baú. Várias empresas já participam como parcei-
ras do projeto e o prefeito Marcelo Morais já anunciou irá
abraçar a causa. É o sonho que aos poucos começa a tornar
realidade.
REUNIÕES E PAUTAS
A presença do governador Romeu Zema e seu estafe na re-
gião desde quinta-feira,7, mobilizou lideranças políticas de
várias cidades. De São Tomás de Aquino, o prefeito Daniel
Ferreira, com seus secretários participaram de várias reuni-
ões para debates sobre pautas regionais em diversos seto-
res. Daniel Tineca esteve em Nova Rezende com o deputado
federal Emidinho Madeira e o secretário de estado da Saúde,
Fábio Baccheretti para discussão sobre o pós-covid e as
cirurgias eletivas. Depois junto com o presidente da Câmara,
André Eduardo e o secretário de Meio Ambiente, Rodolfo
Teófilo, estiveram em Passos, reuniram-se com os deputa-
dos Emidinho, Cássio Soares e Antônio Carlos Arantes para
discussão de assuntos de interesse da região e recepção ao
governador. E também se fizeram presente à visita do gover-
nador a Paraíso.
SINALIZAÇÃO
A Secretaria Municipal de Segurança Pública, Trânsito, Trans-
portes e Defesa Civil, continua a realização dos trabalhos de
sinalização de ruas em diferentes bairros da cidade. Em con-
tinuidade a ação que foi realizada no bairro Jardim Bernadete,
nesta semana funcionários da Diretoria de Trânsito realiza-
ram a pintura de sinalização de solo em vários cruzamentos
do Jardim Canadá. A melhoria já tinha sido alvo de reivindica-
ções de moradores e usuários que circulam pela região e
também na Câmara dos Vereadores de São Sebastião do
Paraíso. Também na região do bairro Rosentina de Figueiredo
a Prefeitura realizou operação tapa buracos melhorando as
condições de várias vias e melhorando significativamente o
fluxo dos veículos.
ARTESANATO
A Feira de Artesanato Estação Paraíso está de volta com
força total em Paraíso. Nos dias 7, 8 e 9 de outubro os profis-
sionais do setor estarão com suas bancas montadas expon-
do seus produtos no período de 9 às 16 horas na Praça
Comendador José Honório (Matriz). As atividades que fica-
ram prejudicadas ao longo da pandemia devido a adoção das
medidas de segurança como o distanciamento e isolamento
social, agora estão dando espaço para o chamado novo nor-
mal. Aos poucos várias práticas e rotinas estão sendo reto-
madas, mesmo com as medidas de segurança, com uso de
máscara, álcool em gel é possível acompanhar e prestigiar o
trabalho dos artesãos locais. Vale a pena conferir.
SUSPENSO
A Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso anun-
ciou que o certame licitatório pregão presencial 054/2021
que estava marcado para acontecer na sexta-feira,8 de outu-
bro foi suspenso. A decisão leva em consideração o pedido
de esclarecimento elaborado pela Prodoeste, no sentindo de
que se faz necessário proceder a retificação do edital, para
nele constar retificações pertinentes ao objeto do edital. A
iniciativa tem por objetivo o fornecimento de vans, ambulân-
cias tipo furgão e no formato UTI, destinados a Secretaria
Municipal de Educação e Secretaria Municipal de Saúde.
Posteriormente será divulgada a data para o prosseguimento
do certame.
PREFEITOS
No dia 6 de outubro é comemorado o Dia do Prefeito. Eles,
os prefeitos e prefeitas são eleitos a cada quatro anos com a
responsabilidade de comandar o Executivo municipal, gerir
os municípios, zelando pela boa administração e qualidade
de vida da população. Em reconhecimento à responsabilida-
de da tarefa, em 6 de outubro é celebrado o Dia do Prefeito.
Pesquisa realizada pela Associação Mineira dos Municípios
apontam que 75% dos entrevistados aprovam os atuais
gestores. Além de 6 de outubro, o Dia do Prefeito também é
comemorado em 11 de abril, quando foi criado o primeiro
cargo de prefeito no Brasil, em 1985, por meio da Lei 18, da
então Assembleia Provincial Paulista.
IMPROBIDADE ADMINISTRATIVA
Já aprovada pelo Senado, a revisão da Lei de Improbidade
Administrativa (Lei 8.429/1992) teve o aval da Câmara dos
Deputados na tarde de quarta-feira, 6 de outubro. A principal
mudança no texto atende a pleito que restringe os atos de
improbidade a situações onde haja dolo, ou seja, conduta
intencional e consciente para alcançar o resultado ilícito.
Agora, a proposta segue para sanção. Também constam nas
mudanças alteradas o rol das condutas consideradas
improbidade e o rito processual, dando ao Ministério Público
a possibilidade de celebrar acordos, e ao juiz a opção de
converter sanções em multas. Ao retornar do Senado, o Pro-
jeto de Lei PL 2505/2021 (numerado antes como PL 10887/
2018) recebeu 287 votos favoráveis.
CONTINUIDADE
Os deputados aprovaram ainda emenda do Senado que es-
tabelece o prazo de um ano para que o Ministério Público
declare interesse na continuidade dos processos em anda-
mento, o que valerá também em grau de recurso. Já emenda
dos senadores sobre nepotismo foi rejeitada, com o texto
mantendo a súmula do Supremo Tribunal Federal (STF) que
proíbe contratação de parentes no rol das condutas conside-
radas improbidade, sem impedimento para mera nomeação
ou indicação política por parte dos detentores de mandatos
eletivos. Os resultados ilícitos penalizados pela Lei de
Improbidade Administrativa incluem enriquecimento ilícito,
prejuízos ao erário, concessão ou aplicação indevida de be-
nefício financeiro ou tributário e atos que atentam contra os
princípios da administração pública.

ta mais. Isso é comum de acontecer num casamento,
por exemplo. No início, o casal comunga de uma con-
duta próxima, mas, ao longo da vida, um deles vai se
tornando uma pessoa diferente e mudando os valo-
res; ou piorando o que já dava pequenos sinais -
quando se percebe, são duas pessoas diferentes:
enquanto um trabalha, o outro se torna preguiçoso;
enquanto um é honesto, o outro vai para malandra-
gem; um gosta de vida social e o outro é antissocial;
um é mais amoroso e o outro, frio. E o que geralmen-
te acontece é que não há condições de viver mais
juntos por falta de afinidade.

Portanto, no intuito de diminuir as chances de nos
equivocarmos, precisamos ficar atentos às duas carac-
terísticas de afinidade: as de gosto e as de caráter. Para
a segunda, é preciso enxergar além do óbvio, um exercí-
cio difícil para os crédulos e puros de coração.

Uma boa dica é observar se o comportamento está
alinhado com o discurso. Pessoas que fazem muita pro-
paganda de si podem não ser nada daquilo. Portanto, é
preciso que o discurso (prédica) esteja alinhado com a
ação (prática). Caso contrário, a ação definirá quem a
pessoa é de verdade, ainda que a afirmação seja con-
trária.

Pessoas cuja prédica está em desalinho com a práti-
ca são um blefe e quem comprar esse discurso no pri-
meiro momento vai pensar estar de frente para "alma
gêmea", enquanto na verdade estará levando gato por
lebre.

(Hoje em Dia 07/10/21)

Simone Demolinari - Psicanalista
com Mestrado e dissertação em Anomalias

Comportamentais, apresentadora na 102,9 e 98 FM

F A L E C I M E N T O S
01/10 - Jean Carlos de Andrade, 43 anos
01/10 - Sebastião Aparecido de Oliveira, 44 anos
02/10 - Evely Amabile Mambrini Ruiz, 81 anos
02/10 - Maria das Dores, 100 anos
03/10 - Aldo Corsi, 79 anos
03/10 - Tereza Neto de Mattos, 79 anos
04/10 - Maria José Mariano, 57 anos
04/10 - José Osmar dos Reis, 73 anos
05/10 - José Tadeu da Silva, 64 anos
05/10 - Francisco Augusto dos Santos, 74 anos
06/10 - Márcio Batista Soares, 43 anos
06/10 - Valdivina Teodoro de Oliveira, 83
06/10 - José Lopes de Siqueira, 99 anos
06/10 - Maria de Jesus da Silva, 88 anos
06/10 - Dinamar Aparecida de Souza Pereira, 53 anos
09/10 - Maria Thereza Q. Amâncio,
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EDITAIS
Palma Tereza Moura Rezende, Oficial do Registro Civil do Distrito desta cidade de
São Sebastião do Paraíso, etc., faz saber que pretendem se casar: Abaixo segue
a lista dos casamentos para serem publicados: 1- MAURICIO APARECIDO CINTRA
E GIZELDA FERNANDES DA SILVA. RUA FRANCISCA VIEIRA GUEDES, Nº 60;
2- IGOR VINICIUS TAKEBE E FABIANA DOS SANTOS SILVA. RUA PRUDENTE
DE MORAIS, Nº 90; 3- LEANDRO HENRIQUE VOLPE E LARISSA ALINE CASSIANO.
SÍTIO SERRA VERDE; 4- ALDEMICIO DE OLIVEIRA E JAQUELINE APARECIDA
RODRIGUES CHAVES. FAZENDA SANTA TEREZA; 5- ALEXANDRE DA SILVA
PEREIRA E THAIS MORAIS CUNHA. RUA SEBASTIÃO BATISTA, 425; 6- ROBERTO
CARLOS DE SOUZA E KELEN CRISTINA PAULA. RUA JOSÉ VITOR AMARAL, Nº
325; 7- ADRIANO DOS SANTOS E ANDREIA VIEIRA ASSUNÇÃO. RUA LUIZ
BERGAMO SOBRINO, 165; 8- PAULO FERNANDO CARVALHO DE FREITAS E
EDILAINE PATRICIA TEIXEIRA. RUA JORNALISTA JOÃO BORGES DE MOURA,
520; 9- JOSÉ ARGEMIRO DE OLIVEIRA E JOVINA COSTA MARTINS. RUA JOSÉ
JOAQUIM RODRIGUES, Nº 140; 10-  GABRIEL ALVES BASTOS E MARIA INÊS
SEVERINO DE PRADO. RUA RUBENS VIEIRA REIS, Nº 306; 11-  GILIARD
FERNANDES DOS SANTOS E JESSICA DA SILVA DA COSTA. RUA PROFESSOR
CORREIA PINTO, Nº 720; 12-  EDILSON FRANCISCO DA SILVA E ALESSANDRA
ROSA DOS SANTOS. RUA ANTONIO MARCIANO DA SILVA, Nº 305; 13-
JEFFERSON WALLACE ROSA E IARA CRISTINA GOULART AMORIN. RUA
DEODORO DA FONSECA, Nº 04; APART 04; 14-  EDUARDO APARECIDO DO
CARMO E LETICIA LELES DUARTE. RUA HELENA FARTTI, Nº 90; 15-  HIGOR
JUNIOR SOARES E LORENA PRISMA MARTINS PROENÇA. RUA DAMIÃO
MARCELINO CORREIA, Nº 80; 16-  MARCELO HENRIQUE FERREIRA E NAYARA
STEFANYA P. FERREIRA. RUA DR. PLACIDINO Nº 502; 17-  JOÃO PAULO DE
CARVALHO DUARTE E MARIANA CRISTINA DE OLIVEIRA PAULA DUARTE. RUA
GERALDA DE SOUZA FELIX, Nº 60; 18-  EVERTON GUIRALDELLI SOARES E
ANGÉLICA COLOMBAROLI C. GIACCHERO. RUA JOÃO MARINZECK, Nº 145;
19-  SILVIO DOS SANTOS LOURENÇO E PATRÍCIA DO CARMO DE OLIVEIRA.
RUA DR. LUIZ PIMENTA NEVES, Nº 1200; 20-  WESLLEY MIGUEL ALVES PEREI-
RA E DEBORAH RAPHAELA GOULART DA SILVA. RUA BULGÁRIA , Nº 180.

• Dos Leitores •

O povo pacato e ordeiro
de Paraíso sempre respeitou
com calma e paciência as
mais diversas situações. Não
bastasse as desumanas filas
de espera na porta de agên-
cias bancárias, Correios, pos-
to de saúde e hospitais, ago-
ra também é preciso habili-
tar-se previamente para assis-
tir à missa dominical na nos-
sa centenária paróquia de São
Sebastião.

Confesso que frequento
outra paróquia na cidade. No
domingo (26/9) resolvi ir à
missa no centro da cidade. Ao
chegar à porta da igreja de-
parei-me com um senhor
com uma lista na mão. Quis
saber o meu nome e viu que
não constava, e por isso proi-
biu-me de entrar.

Eu quis saber o motivo,
ele alegou que a Prefeitura li-
mitou a noventa pessoas o
número que poderia assistir
à missa. Achei estranho que

Barrado na missa
isso tenha partido do poder
municipal.

A queda no número de
infectados pelo coronavírus
não se deve a quantidade de
pessoas em locais públicos,
e sim à vacinação em massa
da população. Basta ver na
missa da Basílica de Nossa
Senhora da Aparecida do
Norte. Milhares de pessoas
estavam presentes.

Aqui a Igreja de São Se-
bastião tornou-se elitizada.
Somente quem estiver boni-
tinho e bem arrumado e pré-
agendado pode entrar. Bem
diferente do que foi pregado
por Cristo.

Como é obrigatório para
todo cristão católico ir à mis-
sa uma vez por semana, na
igreja matriz de São Sebasti-
ão está difícil. Daqui a pou-
co vão começar a cobrar in-
gresso. Com essa nem o pa-
triarca Abraão iria concordar.

ANTÔNIO BRAGA

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito Muni-
cipal no uso de suas atribuições legais Ratifica e firma Contrato ref. ao Proc.
nº 234/21, Inex. nº 19/21, Cred. nº 05/21 , cujo objeto é “Seleção e
contratação de pessoa(s) jurídica(s) para prestação de serviços
LABORATORIAIS clínicos através listagem do SUS”, com a empresa:
SILVANA ELIAS GOMES ME, CNPJ 19.040.099/0001-83 (05/10/21); Fir-
ma Contrato ref. ao Proc. nº 189/21, Pregão Eletrônico nº 34/21, com a
empresa: REGINALDO APARECIDO SOUSA 06129112688, CNPJ
32.437.187/0001-81, pelo valor global de R$ 348.400,00. Itamogi/MG 07/
10/21 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

AVISO DE PUBLICAÇÃO DE PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICA-
DO - Processo Seletivo Simplificado nº 004/2021 - O Prefeito de São
Tomás de Aquino, no uso de suas atribuições, torna pública a abertura de
inscrições para a realização de Processo Seletivo Simplificado para o provi-
mento das vagas de Assistente Social do PAIF, Auxiliar de Serviços de Apoio
a Administração, Auxiliar de Serviços Urbanos e Rurais, Coletor de Lixo,
Encarregado de Serviços Urbanos, Fiscal de Obras e Urbanismo, Gari, Moto-
rista CNH “D”, Operador de Máquinas, Operador de Prensa e Vigia, que se
regerá pelas normas do Edital 004/2021, e seus anexos. As inscrições serão
recebidas junto à Prefeitura Municipal, situada na Rua Alves de Figueiredo,
393 – Centro, entre os dias 18 de outubro à 05 de novembro de 2021, no
horário de 08:00 às 11:00 horas. Os detalhes sobre os cargos, jornada de
trabalho, vagas, salário mensal, pré-requisitos e outras determinações cons-
tam do inteiro teor do edital 004/2021, que se encontra no mural da Prefei-
tura Municipal e no site oficial da prefeitura no endereço
www.staquino.mg.gov.br.

AVISO DE PUBLICAÇÃO DE PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICA-
DO - Processo Seletivo Simplificado nº 005/2021 - O Prefeito de São
Tomás de Aquino, no uso de suas atribuições, torna pública a abertura de
inscrições para a realização de Processo Seletivo Simplificado para o provi-
mento das vagas de Agente Comunitário de Saúde, Auxiliar de Enfermagem,
Agente Administrativo da Saúde, Agente de Controle de Endemias, Assisten-
te Social, Auxiliar de Consultório Dentário, Dentista do PSF, Enfermeiro,
Farmacêutico, Fiscal de Vigilância Sanitária, Fisioterapeuta, Fonoaudiólogo,
Médico de Regulação, Controle, Avaliação e Auditoria e Técnico em Enfer-
magem , que se regerá pelas normas do Edital 005/2021, e seus anexos. As
inscrições serão recebidas junto à Prefeitura Municipal, situada na Avenida
Clemente Santana, 815 – Vila Nova, entre os dias 18 de outubro à 05 de
novembro de 2021, no horário de 08:00 às 11:00 horas. Os detalhes sobre os
cargos, jornada de trabalho, vagas, salário mensal, pré-requisitos e outras
determinações constam do inteiro teor do edital 005/2021, que se encontra
no mural da Prefeitura Municipal e no site oficial da prefeitura no endereço
www.staquino.mg.gov.br.

AVISO DE LICITAÇÃO - Prefeitura Municipal de São Tomás de
Aquino – MG. Processo de Licitação, modalidade Tomada de Preços n.º
002/2021, Tipo Menor Preço Global, Objeto: “Contratação de empresa
especializada de engenharia para CONSTRUÇÃO DE BARRACAO
DE 530,06 METROS MULTIUSO REFERENTE AO CONTRATO DE
REPASSE OGU Nº 902082/2020 - OPERAÇÃO 1071149-77 PARA A
PREFEITURA DE SÃO TOMÁS DE AQUINO”. A abertura será dia 28 de
outubro de 2021, às 09:30 horas. Prefeitura Municipal de São Tomás de
Aquino – MG. Processo de Licitação, modalidade Tomada de Preços n.º
001/2021, Tipo Menor Preço Global, Objeto: “Contratação de empresa
especializada de engenharia para RECAPEAMENTO DE 6.371,60
METROS QUADRADOS DE VIAS PÚBLICAS REFERENTE AO CON-
TRATO DE REPASSE DE TRANSFERENCIA ESPECIAL EMENDA PAR-
LAMENTAR Nº 202120180005 PARA A PREFEITURA DE SÃO TOMÁS
DE AQUINO”. A abertura será dia 28 de outubro de 2021, às 14:30 horas. -
O edital completo e as demais informações relativas às licitações encon-
tram-se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br e na
Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na Rua Alves
de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (0xx35) 3535 – 1228,
diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde poderão ser
lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 08 de outubro de
2021. Daniel Ferreira da Silva – Prefeito Municipal.
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EMPRESAS E EMPRESÁRIOS

A Paraíso FM com mais de
três décadas em São Sebastião
do Paraíso foi fundada por dezoi-
to sócios. Primeira emissora a
operar em frequência modulada
(FM) no município, ganhou me-
recido espaço a princípio regio-
nal, e com o passar dos anos se
firmou como destaque na radio-
difusão mineira e nacional, de vez
que com o advento das mídias
sociais, sua programação é sin-
tonizada mundo afora.

Meados de 1994 a emissora
foi adquirida pelos irmãos
Geovane Zague e Silvano Zague,
profissionais da área, comunica-
dores por vocação, que se firma-
ram como empresários bem su-
cedidos, fruto de trabalho e de-
dicação, conforme conta ao
ACISSP em FOCO,  Silvano,
diretor da Paraíso FM.

Os irmãos Zague ingressaram
na área de comunicação através
da Rádio Difusora Paraisense, a
ZYA-4, quando dirigida por
Monsenhor Mancini. Seus pro-
gramas lideraram audiência, ga-
nharam experiência e almejaram
ter sua própria empresa.

“Monsenhor Hilário Pardini
que era nosso patrão na Difusora
ficou sabendo que a Rádio Cul-
tura de Cajuru AM estava à ven-
da. Tinha um carinho de pai
conosco e sabia de nossa inten-
ção de alçarmos nosso voo em
negócio próprio. À noite, eu e
Geovane estávamos em Cajuru,
conversando com a Dra. Marina
Barrufini, grande benfeitora da-
quela cidade e outros sócios da
rádio. Fizemos nossa proposta e
foi aceita. Fomos organizar do-
cumentação da rádio que estava
irregular e revisar o equipamen-
to. O transmissor foi recuperado
em São Paulo por nosso amigo
Sidnei Morato que prestou assis-
tência muitos anos à Difusora
Paraisense. Deixou o transmissor
em perfeitas condições e não nos
cobrou pelo seu serviço”, lembra
Silvano.

Geovane e Silvano passaram
a ter jornada dupla. Continuaram
na Difusora Paraisense e na Cul-
tura de Cajuru. Depois de seis
anos com idas e voltas, a emisso-
ra foi vendida para o então depu-
tado paulista, Zé Rosa. Recebe-
ram um Monza 91 em um bom
dinheiro.

A Paraíso FM eu Geovane
conseguimos comprar de dezoito
cidadãos beneméritos de São Se-
bastião do Paraíso. Montaram,

mas houve divergência entre eles e
a rádio foi parar nas mãos do ex-
prefeito Lair Furtado, da cunhada
dele Evely Mambrini Ruiz, seu es-
poso Lourenço Gonçalves Ruiz e de
Carlos Marcos da Costa, que tinha
a maioria das quotas, era majoritá-
rio, mas as repassou para Tadeu
Gomes, explica Silvano.

Um dia um conhecido corretor
me procurou e disse que queria nos
vender a Paraíso FM. Afirmei ter in-
teresse. Daí a pouco, eu estava al-
moçando, e chegaram à minha casa,
o corretor e o Tadeu Gomes. “Vim
lhe vender a rádio”, disse-me. Cha-
mei o Geovane e fomos ao escritó-
rio do Tadeu. Reunimos os recur-
sos que tínhamos disponíveis, e hou-
ve um reforço muito importante,
pois meu pai Amadeu Zague nos deu
sua casa para complementar o pa-
gamento.

“Se não fosse o empenho da

Paraíso FM fundada em 1987, há três
décadas é dirigida pelos irmãos Zague

inesquecível Evely Mambrini, não
teríamos comprado. Ela e o Lou-
renço muito nos incentivaram e até
nos emprestaram 250 sacas de café
do Lourenço. Em dois anos conse-
guimos liquidar esse débito. Feliz-
mente, também compramos outra
casa para meus pais. Fica registra-
do nossa homenagem à família
Mambrini, nas pessoas da inesque-
cível Evely que eu chamava de ma-
drinha por esse apoio, à Dalma,
também ao Lourenço Ruiz que foi
fantástico, e ao Lair Furtado”, sali-
enta Silvano Zague. E complementa:
“Devo obrigação ao senhor João
Mambrini e também ao Tadeu por-
que ele confiou em mim e em meu
irmão, não nos exigiu sequer um
documento”.

“O início foi difícil porque está-
vamos descapitalizados, não tínha-
mos condições financeiras. E assim
foi necessária uma remodelação

Nelson Duarte

Silvano Zague

gradativa, uma história de supera-
ções. Iniciamos na época dos toca-
discos, discos de vinil LP e com-
pactos. Depois veio a era do CD, o
minidisk, durou pouco dava muito
defeito, digi rádio que eram progra-
mas de rádio por computador. Op-
tamos em colocar programação de
uma empresa de São José dos Cam-
pos que nos dá assistência. É um
programa que é adquirido e nele se
encontra vinhetas, que inclui grava-
ções de cantores e cantoras, artis-
tas”, explica.

Conforme enfatiza Silvano, à cus-
ta de esforço e trabalho a Paraíso
FM ficou conhecida no Brasil intei-
ro. “Íamos a São Paulo aos escri-
tórios, de chapéu na mão. Procura-
mos o cantor Daniel, Rio Negro e
Solimões, Claudia Leite que se tor-
nou nossa amiga. Passamos a fazer
parcerias, promovendo shows fo-
mos ganhando dinheiro, e fizemos

uma rádio moderna que toca uma
linha popular, o que o ouvinte quer
ouvir”.

“Fazemos pesquisas diárias, e
a rádio tornou-se eclética. Toca-
mos 80% de nossa programação
no gênero sertanejo. A gente roda
o top, música romântica, popular
e internacional. Nossos equipa-
mentos são modernos, temos
acompanhado a evolução. Saiu
algo novo, estou correndo atrás
criando condição financeira para
adquirir”.

Silvano salienta que nessa tra-
jetória há sentimento, emoção,
muita alegria, mas não foi de um
minuto para o outro.  Foram mui-
tas promoções, parcerias, perdi
a conta, eventos com famosos
como Vitor e Léo que não mais
existe, Rio Negro, Claudia Leite,
César Menotti e Fabiano que fi-
zeram um show para 23 mil pes-
soas no Parque de Exposições, e
depois retornaram a Paraíso para
homenagear a Paraíso FM.

“Houve época em que se di-
zia que a vinda das mídias digitais
de forma mais intensa derrubaria
o rádio. Pelo contrário, a Paraíso
FM cresceu, as mídias têm sido
nossas aliadas, e hoje as utiliza-
mos como ferramentas para am-
pliar nosso alcance”.

Silvano cuida do lado empre-
sarial, mas com sangue de radia-
lista correndo nas veias não sa-
beria ficar ausente do estúdio, do
microfone. Mantém pequena par-
ticipação na programação da Pa-
raíso FM. Geovane continua sen-
do seu sócio e parceiro no em-
preendimento.

Silvano diz de sua satisfação
de ter sido convidado pelo presi-
dente da Associação Comercial,
Industrial, Agropecuária e Servi-
ços de São Sebastião do Paraí-
so, Ailton Sillos, para compor a
diretoria daquela entidade. “Foi
motivo de orgulho receber o con-
vite vindo desse benemérito da
cidade. Tenho admiração muito
grande por ele. Pode haver al-
guém honesto e empreendedor
tanto quanto ele. Mais que ele, eu
duvido. Fica registrada minha ho-
menagem ao Dr. Ailton”, diz o di-
retor da Paraíso FM.

Representando minha equipe
da Paraíso FM cumprimento a to-
dos os colegas da comunicação,
o comércio e industria e em es-
pecial a população paraisense, no
ensejo das comemorações de seu
bicentenário, conclui Silvano
Zague.

ACISSP lança sua tradicional
Campanha de Natal do
Comércio Paraisense

Neste ano o prêmio principal será um carro popular zero quilômetro.
Serão realizados ainda os concursos de vitrines de natal e residências iluminadas.

A ACISSP (Associação
Comercial, Industrial, Agro-
pecuária e de Serviços de
São Sebastião do Paraíso)
lançou sua tradicional campa-
nha de Natal voltada para in-
centivar os consumidores a
fazerem suas compras de fi-
nal de ano no comércio pa-
raisense.

Este ano a associação
volta a sortear um carro po-
pular zero quilômetro e vá-

rios vales compras de diver-
sos valores entre os consu-
midores que preencherem
seus cupons e depositarem
nas urnas dos estabelecimen-
tos participantes.

Este ano serão reedita-
dos ainda os concursos re-
alizados em 2020 quando
foram feitas as premiações
para as melhores vitrines de
Natal entre as empresas as-
sociadas participantes da

campanha de nata da asso-
ciação e a casa melhor de-
corada para as festividades
de final de ano. A escolha
da casa vencedora dessa
modalidade será feita atra-
vés de votação popular no
site da ACISSP.

A campanha de Natal
deve durar o mês de dezem-
bro inteiro e os sorteios dos
prêmios deverá acontecer no
dia 13 de janeiro de 2022. A

divulgação dos vencedores
do concurso de vitrines e da
residência iluminada aconte-
cerão na mesma data.

"Mais uma vez a ACISSP
está oferecendo grandes prê-
mios para os consumidores e
comerciantes participantes da
campanha de Natal deste
ano.

Acreditamos na forte re-
tomada da economia de nos-
sa cidade neste final de ano e

o nosso objetivo é incentivar
o segmento com esses gran-
des prêmios para que os
paraisen-se comprem no co-
mércio local, movimentem
nossa economia e gere frutos
positivos para nossa comuni-
dade. Buscamos ainda resga-
tar o verdadeiro espírito com
o concurso das casas ilumi-
nadas. Estamos fazendo nos-
sa parte para promover a re-
tomada econômica de nossa

querida Paraíso", analisou o
presidente da ACISSP, Dr.
Ailton Rocha de Sillos.

Os comerciantes interes-
sados em participar da cam-
panha podem procurar o de-
partamento comercial da
ACISSP, localizado na ave-
nida Oliveira Resende, núme-
ro 1350 ou entrar em conta-
to pelo telefone (35) 3539-
4400 ou pelo Whatsapp (35)
9 9990-1469.
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Depois da entrevista coleti-
va o governador Romeu Zema
foi recebido no Teatro Munici-
pal Sebastião Furlan onde se
encontravam prefeitos, verea-
dores lideranças políticas da
região. Salientou que era sua
primeira visita ao município
depois de assumir o Governo
de Minas, e que trazia verba
para o campus da UFLA no
montante de R$ 30 milhões, e
confirmação de obras no trevo
da MG-050.

O reitor João Crisóstomo
disse que a UFLA vive um
momento muito importante,
está ligado àquela Universida-
de há muitos anos, e nunca

presenciou apoio do Governo
do Estado, deste vulto. Salien-
tou que Minas Gerais é o esta-
do que concentra o maior nú-
mero de universidades fede-
rais, e que outras instituições
também estão recebendo
apoio.

Crisóstomo enfatizou que a
verba recebida possibilitará a
finalização de do prédio do se-
tor de engenharia, o centro de
convenções e anfiteatro, res-
saltou.

O prefeito Marcelo Morais
disse que o governador Zema
tem feito a diferença para os
municípios, “começou a olhar
para a gente”, e também fez

No Teatro Municipal, Zema recebeu
elogios e ouviu críticas à Copasa

Zema anuncia R$ 30 milhões para
UFLA e comenta ações de Governo

O governador de Minas
Gerais Romeu Zema confir-
mou que o Estado investirá R$
30 milhões para a realização
das obras de finalização de
construção do campus da Uni-
versidade Federal de Lavras
(UFLA), em São Sebastião do
Paraíso. O anúncio foi feito na
coletiva de imprensa durante a
visita que Zema fez ao municí-
pio na sexta-feira,8. Ele tam-
bém visitou uma indústria lo-
cal que produz azeite a partir
do abacate, que classificou
como uma oportunidade pro-
missora no meio do agrone-
gócio. Zema também comen-
tou sobre dados de seu gover-
no numa espécie de prestação
de contas.

O principal motivo da visi-
ta na cidade foi a destinação de
recursos para o setor educaci-
onal. O Governo de Minas está
destinando R$ 83, 3 milhões
para a UFLA. Deste total, R$
30 milhões serão aplicados na
finalização das obras de cons-
trução do Campus Paraíso, da
universidade. “Visitando a ci-
dade pela primeira vez como
governador, e principalmente
porque estamos trazendo inves-
timentos para a cidade, traze-
mos boas notícias. Como vocês
já sabem o campus da Ufla vai
ser viável devido a ajuda do
Estado da ordem de R$ 30 mi-
lhões, com isso esta unidade da
UFLA vai poder  disponibilizar
quatro cursos de graduação e
um curso de pós que vai ser
entregue totalmente mobilizada
e com equipamentos com cur-
sos na área de inovação, ciên-
cia e tecnologia”, disse.

Conforme o Governo de
Minas  estão sendo repassados
cerca de R$ 500 milhões  para
oito universidades através do
Programa de Apoio às Univer-
sidades Federais de Minas Ge-
rais. Além da UFLA serão con-
templadas as universidades fe-
derais de Alfenas, Itajubá, Juiz
de Fora, UFMG, São João del
Rei, Viçosa e  do Triângulo
Mineiro. O objetivo é garantir
maior integração destas esco-

las para o desenvolvimento de
projetos e açoes conjuntas com
a educação básica. A iniciativa
prevê aida a promoção de
melhoria na qualidade de ensi-
no de Minas Gerais.

Zema informou ainda que
visitou a  obra do trevo da MG-
050 e inerseção com a BR-491.
“É um sonho antigo da cidade
que vai fazer com que o trân-
sito de quem utiliza esta rodo-
via não precise passar por den-
tro da cidade. Vai ter muito mais
conforto  para o usuário”, ad-
mite.

Segundo o governador,  a
concessionária AB Nascentes
das Gerais continuará fazendo
novos investimentos e benfei-
torias porque o Estado estará
contribuindo com parte dos
investimentos. “O nosso sonho
é que esta rodovia seja total-
mente duplicada daqui até Belo
Horizonte, não vai acontecer
rapidamente, mas este é o nos-
so plano”, define.

Ainda pela manhã o gover-
nador e sua equipe estiveram
na sede da empresa Paraíso
Verde que produz azeite a par-
tir do abacate. “É um mercado
promissor, hoje quase inexis-
tente e que pode dinamizar o
agronegócio aqui na região.
Vale lembrar já é uma região
muito desenvolvida, principal-
mente, na área de café, mas
que abre excelentes perspecti-
vas”. Zema comentou sobre a
indústria e as fases de produ-
ção. “Estive com os proprietá-
rios, uma empresa familiar,
muito bem estruturada”, acres-
centou.

PRESTAÇÃO DE CONTAS
Zema disse que tem viaja-

do por Minas Gerais onde tem
participado do debate de pau-
tas importantes para os minei-
ros. “É sempre obrigação mi-
nha andar por Minas Gerais,
pelo interior, principalmente
porque 80% da população re-
sidem no interior”, salienta.

Ao comentar sobre  desem-
penho de sua gestão fez com-
parativos para concluir que o

Estado tem evoluído em diver-
sos campos. “O nosso gover-
no tem avançado em todas as
áreas sem exceção. Nenhum
número piorou no Estado. Hoje
temos uma Segurança e Edu-
cação melhores. Na Saúde é di-
fícil compararmos, mas temos
a menor taxa de óbito dentro
todos os Estados da região Su-
deste/Sul/ Centro-oeste”, avalia

Quanto a atração de inves-
timentos ele diz que as diferen-
ças são gritantes. “Não tem
nem comparação o do último
governo com o que fizemos em
33 meses. Trouxemos para
Minas Gerais, a atração de 135
bilhões em investimentos pri-
vado. O último governo trou-
xe 26”, compara.

Zema ressaltou ainda que
Minas tabém tem sido eficien-
te na geração de empregos.
“Nosso grande objetivo é que

todo mineiro tenha um empre-
go. Conversando com o pre-
feito Marcelo Morais, aqui, ele
me disse que a cidade hoje até
carece de mão de obra. É uma
exceção, pois em muitas cida-
des em Minas Gerais, nós te-
mos muita disponibilidade de
mão de obra”, desaca.

Novamente sobre o agrone-
gócio, Zema afirma que o se-
tor ajudou muito a cidade a
prosperar. “Muitas empresas
foram atraídas, é uma cidade
muito mais próspera com uma
renda muito maior que a média
de Minas o que é muito positi-
vo e nós estamos aqui para es-
tarmos contribuindo”, disse.

Em seguida reforçou o
apoio dos parceiros como o
deputado estadual Antônio
Carlos Arantes, “grande defen-
sor do agronegócio”; o presi-
dente do Sebrae Nacional,

Carlos Melles, “um defensor de
Minas Gerais”; o deputado fe-
deral Emidinho Madeira, “que
também vocês conhecem dan-
do total apoio ao agronegócio,
a inseminação artificial que nós
vamos comemorar em breve
100 mil animais”, citou.

Zema ainda falou sobre a
situação da Copasa onde tem
gerado muitas reclamações e
protestos em várias cidades,
inclusive de algumas pessoas
quando concedia entrevista à
imprensa.  O Congresso foi
muito sábio, está aqui o depu-
tado federal Emidinho Madei-
ra, em fazer o marco do sane-
amento. A Copasa é um empre-
sa antiga que administra os
contratos problemáticos que
não é culpa do prefeito atual e
nem culpa minha, são contra-
tos de 10 a 15 anos e hoje nós
sofremos estas consequencias”

aponta. Ele disse que qualquer
mudança no contrato o Minis-
tério Público pode o acusar de
ter agido de forma criminosa.
“São coisas mal feitas no pas-
sado que nós estamos ainda
colhendo as consequências”.

Com a nova legislação en-
caminhada para Assembleia
Legislativa ele espera mudar
esta situação. “Com este novo
marco do saneamento, já en-
caminhado para a Assembeia,
o deputado Arantes tem conhe-
cimento disso, as regionais dos
lotes da Copasa passarão por
novas concessões e tenho cer-
teza de que com isso nós va-
mos ter condição de oferecer
um serviço muito superior em
vários destes lotes que hoje
estão pactuados. Isso é ques-
tão de tempo para ser corrigi-
do, todas as providências es-
tão encaminhadas”.

referência elogiosa à sua equi-
pe técnica.

Salientou que a questão do
Instituto Médico Legal que é
antigo pleito do município
paraisense será solucionada.
“Hoje de manhã propus ao go-
vernador Zema que nosso Mu-
nicípio se encarrega de custe-
ar a contratação do serviços de
médico legista, e o Estado se
encarregue da parte burocráti-
ca.

Marcelo disse do descon-
tentamento da população, e dele
pessoalmente com a Copasa,
que conforme salientou ocor-
re em outros municípios minei-
ros relacionado às tarifas co-

bradas. “Enquanto em Passos
o custo do metro cúbico de
água cobrado por serviço au-
tônomo está por R$ 2,60 e,
Paraíso a Copasa cobra R$
4,80 e ambos são regulados
pela Arsae”. Precisamos resol-
ver esse problema, frisou o
prefeito.

O deputado Antonio Carlos
Arantes, 1.º vice-presidente da
ALMG afirmou que a vinda do
governador se tornou um dia
histórico para os paraisenses.
Lembrou que Zema anterior-
mente já havia disponibilizado
recursos para a implantação de
40 leitos na UTI Covid da San-
ta Casa, e agora destina tam-

bém para o campus da UFLA e
para a construção do trevo na
MG 050, “obra emblemática”
há muito tempo pleiteada.

Arantes explicou que por
sua posição na ALMG, contrá-
ria ao então governador
Fernando Pimentel, lhe foi dito
que o trevo seria construído tão
cedo, somente em 2027.

O governador Romeu Zema
veio acompanhado pela secre-
tária de Estado da Agricultura,
Ana Maria Soares Valentini.
Compuseram a mesa o prefei-
to Marcelo de Morais, deputa-
do federal Emidinho Madeira,
deputada Federal Gleci Elias, o
reitor da UFLA, professor João

Crisóstomo, o deputado esta-
dual Antonio Carlos Arantes, o
presidente do Sebrae, Carlos
Melles, o presidente da Câma-
ra Municipal de São Sebastião
do Paraíso, Lisandro Monteiro,
o vice-prefeito de Paraíso,
Daniel Tales, o tenente coronel
Charles Kerley comandante do
43.º BPMG, do delegado regi-
onal Tiago Bordini, tenente
Luiz Antônio Monteiro, co-
mandante Corpo Bombeiros em
Paraíso, Augusta Fagundes,
subsecretária de Ensino Supe-
rior do Estado de Minas Ge-
rais. Compareceram prefeitos,
vereadores, lideranças políticas
da região.

TIEL/Jornal do Sudoeste
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A criação de uma comissão
mista especial foi a principal
decisão da Audiência Pública
realizada pela Câmara Munici-
pal de São Sebastião do Paraí-
so para debater a proposta de
regulamentação do serviço de
mototáxi no município. A au-
diência realizada quarta-feira
(6/10), teve quase três horas
de duração e participação de
cerca de 80 representantes do
setor, vereadores e o prefeito
Marcelo Morais.

Um dos aspectos que foi
bastante enfatizado é que o as-
sunto precisa ser regularizado
de forma administrativa para
evitar que ocorra uma interven-
ção jurídica por determinação
do Ministério Público.

Logo na abertura dos tra-
balhos o presidente da Câma-
ra, Lisandro José Monteiro es-
clareceu que para a reunião
foram convidados todas as
centrais de mototaxis do mu-
nicípio, além dos representan-
tes do Executivo e Legislativo.
“Objetivo é ouvir opiniões e
buscar respostas para o pro-
blema em questão a  pedido dos
representantes políticos e enti-
dades interessadas”, destacou.

O ponto de partida para os
debates foi o Projeto de Lei nº
5.194 que regulamenta a pres-
tação do serviço de transporte
público individual remunerado
de passageiros. A proposta foi
apresentada pelo Executivo
municipal em agosto deste ano.

DEBATES
A audiência foi marcada pela

apresentação de vários pontos
de vistas prós e contra ao pro-
jeto. O prefeito Marcelo Mo-
rais fez a defesa da proposição
salientando que a intenção é
atender a cobrança do Minis-
tério Público sobre a questão.
“Este assunto vem sendo tra-
tado desde 2009 e é uma das
oito pendências que o municí-
pio possui no campo jurídico
que pretendo dar solução”, dis-
se. Ele elogiou a participação
dos envolvidos que compare-
ceram em bom número para a
reunião.

“É motivo de felicidade ver
a categoria reunida para defen-
der ponto de vista, o que deve-
ria ser uma prática comum de
todos. Muitas vezes as pesso-
as se omitem. É bom ver a par-
ticipação de todos”, disse.

Por mais de uma vez o pre-
feito enfatizou que não tem in-
tenção de prejudicar quem quer
que seja, mas que estava aten-
dendo aos questionamentos da

promotoria de justiça sobre o
assunto. Marcelo lembrou que
em reunião ocorrida em 10 de
dezembro de 2020 com a co-
missão de transição o assunto
foi apresentado dentro do as-
pecto transporte coletivo públi-
co. Foi esclarecido ainda que
o projeto apresentado deve so-
frer emendas para adequação
no sentido de contemplar as
demandas e necessidades dos
mototaxistas.

“Estamos trabalhando de
forma administrativa evitando
que ocorra uma intervenção
jurídica da qual não teremos
como participar e nem qual
determinação será imposta”,
salienta.

O prefeito sugeriu que seja
criada uma comissão mista
para estudar o projeto e fazer
as adequações necessárias.
“Importante que se reúnam re-
presentantes do Executivo,
Legislativo, das centrais e dos
mototaxistas para analisar o
projeto, com ampla participa-
ção de todos. Certamente ocor-
rerão emendas e ajustes, mas
não podemos deixar de atuar
neste momento para que não
ocorram reclamações posteri-
ores, como já ocorreu em ou-
tras situações”, ressalta. Mo-
rais frisa que “a intenção da
Prefeitura é regularizar sem
prejudicar ninguém, que fique
claro isso”, aponta.

Por parte dos vereadores já
foram apresentados os primei-
ros questionamentos ao proje-
to. Juliano Carlos Reis, o Biju,
foi o primeiro a indagar abor-
dando o detalhe da idade das
motos. Segundo o projeto a
idade mínima dos veículos é de
sete anos. O prefeito disse que
podem ser feitas alterações
para adequações conforme as
necessidades da localidade.

A vereadora Maria Apare-
cida Cerize Ramos lembrou a
existência em vigor de outra
legislação local e fez uma série
de pontuações sobre a nova
proposição. “É preciso saber se
a lei anterior está em validade.
Temos vários pontos que pre-
cisam ser revistos como a tro-
ca de capacetes a cada três
anos, os critérios para distri-
buição dos pontos na cidade e
quantos profissionais atuarão
em cada um entre outros as-
pectos.

O vereador Vinício Scarano
Pedroso citou a necessidade de
se fazer um diagnóstico do se-
tor para definir as demandas a
partir de uma base de dados.
“É um serviço essencial para a

comunidade”, destaca José
Luiz das Graças.

A questão da discrimina-
lização dos profissionais que
forem atuar através de certi-
dões foi tema abordado pelo
vereador Sérgio Gomes. “Te-
mos que ficar atentos em rela-
ção a esta questão dos antece-
dentes criminais, do emplaca-
mento das motos no municí-
pio e outras questões para que
não haja injustiças”, diz.

Antônio César Picirilo fri-
sou que “é preciso ter cautela
para não prejudicar e impedir
que muitos pais de família fi-
quem impedidos de ganhar o
pão de cada dia. É deste traba-
lho que levam o sustento para
suas casas”, observa.

Vários foram os pronunci-
amentos por parte dos repre-
sentantes dos mototaxistas que
estão receosos quanto a possi-
bilidade da redução das vagas
operacionais.

Além dos questionamentos
feitos em conjunto com os ve-
readores sobre os detalhes do
projeto pontuaram serem favo-
ráveis a regulamentação da ati-
vidade. Concordaram em par-
ticipar da comissão mista no
intuito de conhecer a proposi-
ção e participar com sugestões
de ideias para melhorar a legis-
lação atendendo principalmen-
te as suas demandas e neces-
sidades.

Conforme o presidente
Lisandro Monteiro é preciso
que se faça u bom trabalho para
responder aos questionamentos
do Ministério Público. Ele infor-
mou também que por parte da
Câmara, os integrantes da Co-
missão de Segurança e Trânsi-
to farão o acompanhamento do
assunto. Ela é presidida por Luiz
Benedito de Paula e tem como
membros Juliano Carlos Reis e
Sérgio Aparecido Gomes.

Também será facultado a
todos os demais vereadores
participarem do andamento das
reuniões, debates e proposi-
ções. Lisandro disse que nos
próximos dias anunciará a data
da reunião com todos os mem-
bros da comissão mista espe-
cial.

O QUE PREVÊ O
PROJETO DE LEI

A iniciativa prevê que seja
feito chamamento público para
a autorização dos mototaxistas
que terão de cumprir uma sé-
rie de requisitos para serem
aprovados. O projeto estabele-
ce que para seleção os candi-
datos deverão ter permissão

para execução do serviço em
um único veículo, podendo
atuar somente os profissionais
cadastrados. Os aprovados no
processo de seleção poderão
prestar o serviço de forma in-
dividual ou por meio de cen-
trais. As autorizações serão
pessoais e intransferíveis, ou
seja, não podem ser vendidas
ou repassadas a outros. Os
condutores autorizados serão
designados pela Prefeitura para
pontos de estacionamento.

O PL prevê ainda uma au-
torização para cada 500 habi-
tantes. Considerando a popu-
lação local de 2021 estimada
pelo IBGE (Instituto Brasileiro
de Geografia e Estatística) em
71.915 pessoas em 2021, cal-
cula-se que possam ser
ofertadas 143 vagas.

Para requerer a autorização,
o interessado deverá apresen-
tar comprovante de residência
e domicílio em São Sebastião
do Paraíso e Carteira Nacional
de Habilitação definitiva na ca-
tegoria A por pelo menos dois
anos.

Também será exigido his-
tórico da habilitação do Depar-
tamento Estadual de Trânsito
(DETRAN-MG), Certificado
de Registro e Licenciamento
(CRLV) da motocicleta com-
pleta e atualizada. Ainda deve-
rão ser apresentadas certidões
negativas expedidas pelos car-
tórios distribuidores dos feitos
criminais das Justiças Estadu-
al e Federal, atendendo ao fato
de que as mesmas deverão vir
acrescidas das suas narrativas,
caso positiva e certificado de
conclusão do curso conforme
resolução nº 410/2012 do CON
TRAN ou oferecido pelo órgão
competente do município, com
informações na CNH do refe-
rido curso.

Já os veículos também de-
verão atender a vários requisi-
tos como ter no máximo sete
anos de fabricação. Entre as
condições propostas consta ain-
da que a moto tenha caracteri-
zação automotiva do tanque de
combustível e carenagens late-
rais na cor e número do prefixo
do mototaxista. A moto deverá
ter alça metálica traseira onde o
passageiro possa se segurar e
ser equipada, com protetores de
escapamentos capazes de evi-
tar queimaduras nos passagei-
ros. Entre as exigências consta
também que a moto tenha dois
retrovisores originais, sendo
vedadas as suas substituições
por outros fora das especifica-
ções do fabricante.

Comissão mista na Câmara
estudará PL que regulamenta

mototáxis em Paraíso
ASSCAM/Helena Lage Tallmann

A Secretaria Municipal de
Itamogi iniciou  quinta-fei-
ra,30, no Posto de Saúde Cer-
rado as inscrições das pessoas
interessadas em participar dos
estudos clínicos referentes à
vacina da Janssen. O municí-
pio firmou parceria com a
FMRP-USP (Faculdade de
Medicina Ribeirão Preto),
mantida pela Universidade de
São Paulo (USP). Podem par-
ticipar pessoas que não tenham
testado positivo para o
coronavírus, não tenham rece-
bido nenhuma vacina contra
Covid-19, ter entre 18 e 55
anos e estar com boa saúde. A
vacinação ocorrerá em Ribei-
rão Preto (SP) e os participan-
tes terão uma ajuda de custo e
o transporte será fornecido
pela Prefeitura de Itamogi.

Pesquisadores da Faculda-
de de Medicina de Ribeirão Pre-
to (FMRP) da USP buscam vo-
luntários para estudo da Jans-
sen, empresa farmacêutica da
Johnson & Johnson, que avali-
ará a imunidade adquirida pelo
regime com duas doses da va-
cina Janssen. O imunizante
Ad26.COV2.S foi autorizado

Além da Butanvac, Itamogi fará parte de
pesquisa da vacina Janssen em Ribeirão

em dose única para uso emer-
gencial no Brasil pela Agência
Nacional de Vigilância Sanitária
(Anvisa) no dia 31 de março de
2021. Os candidatos, necessa-
riamente, não precisam ser
moradores de Ribeirão Preto,
mas devem ter disponibilidade
de estar na cidade nas datas do
cronograma da pesquisa.

A participação de voluntá-
rios de Itamogi foi definida em
reunião no dia 22 de setembro,
quando a pediatra e professora
da USP, Marisa Mussi; o
infectologista, Rodrigo Santana
e a coordenadora do Centro de

Pesquisa, Silvia Negrini, esti-
veram com a secretária de Saú-
de do município, Priscila Dias,
com o prefeito Ronaldo Dias e
integrantes do Comitê Covid-19.

Os interessados devem ter
idade entre 18 e 55 anos e não
podem ter tomado nenhuma
dose de qualquer vacina contra
Covid-19 e nem ter testado po-
sitivo para a doença e estar com
boa saúde. Os critérios adicio-
nais para participação serão ava-
liados pela equipe do estudo
durante o processo de triagem.
O cadastro pode ser feito até o
dia 6 de outubro, através do link

https://forms.gle/PVVvHU
PrnGva C8CW8. As inscrições
também podem ser feitas de
forma presencial no Posto do
Cerrado, pelo telefone (35)
3534-1865.

Conforme divulgado, os
participantes receberão uma
ajuda de custo para alimenta-
ção e outras despesas. O trans-
porte para Ribeirão Preto, onde
será feita a vacinação, será gra-
tuito, cedido pela Prefeitura. De
acordo com a Secretaria Mu-
nicipal de Saúde de Itamogi é
imprescindível o acompanha-
mento dos pais e responsáveis
nas duas idas a Ribeirão, opor-
tunidades que serão ofertados
atestados. Em seguida será
divulgada a data para a segun-
da dose, como respectivo in-
tervalo de tempo após a apli-
cação da dose inicial. Os vo-
luntários serão monitorados e
acompanhados por uma equi-
pe médica especializada com
direito a consultas e exames,
além de orientados sobre rela-
tório permanente ao longo de
um cerca de um ano para ava-
liação de reações e eventuais
efeitos colaterais.

Divulgação

Reunião com equipe da FMRP-USP define participação de
voluntários de Itamogi na pesquisa da Janssen em Ribeirão Preto

Durante operação “Batida
Policial” a Polícia Militar rece-
beu denúncia de furto de café
em uma propriedade rural, na
quinta-feira,7, em São Tomas
de Aquino. Após diligências um
suspeito da ação criminosa foi
localizado e passou informa-
ções sobre um receptador. A
polícia encontrou além de nove
sacas de café outras 39 sacas
de fertilizantes de procedência
duvidosa tendo a suspeita de
também ser produto de furto.
Pelo menos três envolvidos
foram encaminhados à Delega-
cia de Polícia Civil para pres-
tarem esclarecimentos.

A PM informa que após ter
recebido a queixa foi iniciado
um trabalho de rastreamento
com o levantamento de infor-
mações. Com isso a equipe de
patrulhamento logo chegou a
um dos acusados. Utilizando-
se de imagens do sistema de

monitoramento de vídeo exis-
tente no local foi possível iden-
tificar o suspeito.

O homem foi encontrado e
em diálogo com os militares
confessou a prática criminosa
e os levou até a residência do
receptador. No local a polícia
encontrou vários sacos de café
e fertilizantes de origem duvi-
dosa.

Conforme o levantamento
divulgado foram localizadas
nove sacas de café, produto de
furto. Também foram encon-
tradas outras 39 sacas de fer-
tilizante sem comprovação de
procedência e indício de ser
furtado de outra propriedade.
Todo material foi apreendido e
encontra-se à disposição da
autoridade judiciária para pos-
terior restituição ás vítimas. Os
autores de 45, 27 e 38 anos
foram presos e conduzidos à
Delegacia de Polícia Civil.

Polícia Militar
recupera sacas de
café e fertilizantes

furtados em São Tomás

Com ação da polícia vários produtos
furtados na zona rural foram recuperados

Divulgação
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Sebastião Tadeu Ribeiro

Moradores e pedestres que
fazem caminhadas na Av. Ve-
reador Alfredo Campolongo
localizada nos bairros São Se-
bastião, Santa Tereza, Diaman-
tina e Nascente do Paraíso so-
licitam à Secretária Municipal
de Obras de São Sebastião do
Paraíso a limpeza de entulhos
que estão sendo depositados
em cima de canteiros e calça-

Sebastião Tadeu Ribeiro

Para informar consumido-
res de gás de cozinha e de com-
bustíveis onde encontrar pre-
ços mais em conta aqui em São
Sebastião do Paraíso, periodi-
camente o JS efetua levanta-
mento de preços.  Nesta sex-
ta-feira, 8 de outubro realiza-
mos fizemos checagem de pre-
ços nos vinte postos de reven-
da. Conforme foi constatado,
o preço mais barato do litro da
gasolina comum custa R$
6,509, o etanol R$ 4,809 e o
diesel R$ 4,799, no Posto JPS
localizado na Av. Brasil, no Par-
que São Judas Tadeu.

O preço mais caro do litro
da gasolina custa R$ 6,799,
etanol R$ 5,199 e o diesel R$
5,299.  Preços e endereços dos
20 Postos de revenda estão re-
lacionados na tabela em anexo.

Nesta época de vacas ma-
gras, pandemia, inflação galo-
pante, queda na renda das fa-
mílias e mais 14 milhões de
desempregados no Brasil, vale
a pena o consumidor pesquisar
e pechinchar preços de todos
os produtos que consome no
seu corriqueiro dia a dia, prin-
cipalmente os que compõem a
cesta básica, medicamentos,
gás de cozinha, vestuários,
combustíveis e demais produ-
tos de primeira necessidade.

Para este Sábado 9 de Ou-
tubro, a Petrobrás anunciou
reajustes de 7,2%  no litro da
Gasolina  também 7,2% no gás
de cozinha.

das daquela via pública que liga
vários bairros da Zona Norte
de Paraíso.

O Jornal do Sudoeste foi
ao local verificar a procedên-
cia da reclamação e constatou
que os reclamantes estão co-
bertos de razão. Nos canteiros
e na calçada há diversos pon-
tos em que estão sendo depo-
sitados entulhos de restos de
construções, deixando aquela
importante via pública com um

visual horroroso.
Nas proximidades da divi-

sa dos bairros São Sebastião
com Nascente do Paraíso, em
uma extensão de mais ou 20
mts lineares, a calçada virou de-
pósito clandestino de entulhos,
e dentro dos canteiros também
há o mesmo problema, princi-
palmente no Bairro Nascente do
Paraíso.

Além dos entulhos, os can-
teiros estão precisando de um

trato, a conservação está de-
primente, e os reclamantes pe-
dem providências.

Além de providenciar a lim-
peza daquela importante via
pública, é necessário que a fis-
calização esteja atenta para pu-
nir os “porconildos” que estão
impunimente sujando a aveni-
da que é o principal elo entre
diversos bairros no perímetro
urbano e rural do município pa-
raisense.

Entulhos são depositados em calçadas
e canteiro na Av. Alfredo Campolongo

Preços de combustíveis nos
20 postos de revenda em Paraíso

Preços dos combustíveis em Paraíso, sexta-feira (8/10),mais em conta e o mais caro

Em vários trechos da Av. Ver. Alfredo Campolongo a calçada e canteiros central  viraram depósito clandestino de entulhos

O secretário de Estado da
Saúde, Fábio Baccheretti, este-
ve em Nova Resende, quinta-
feira (7/10), a convite do depu-
tado federal Emidinho Madeira,
para uma reunião com quase 30
prefeitos e mais de 80 gestores
municipais de saúde.

A pauta girou em torno das
cirurgias eletivas, iniciativa do
deputado Emidinho, que é o
presidente da Frente Parlamen-
tar em Defesa das Cirurgias
Eletivas, na Câmara Federal.
“Fico muito feliz quando en-
contro na vida pública pessoas
que pensam como o Emidinho.
Foi um privilégio e uma honra
conhecer o deputado. Nossa
forma de pensar é parecida”,
ressaltou o secretário em alu-
são às cirurgias.

Praticamente todos os mu-

Secretário de
Estado da Saúde

destaca trabalho de
Emidinho Madeira

Fábio Baccheretti se reuniu com prefeitos e
gestores da Saúde em Nova Resende

nicípios da região estiveram
representados na reunião, que
ocorreu no espaço de evento
na residência do deputado. A
realização das cirurgias eletivas
já está acontecendo em diver-
sos municípios. Em alguns a
fila já será zerada em dezem-
bro próximo.

O deputado destacou a im-
portância da união dos entes
federativos para que o proces-
so seja agilizado. “Essa parce-
ria dos governos federal, esta-
dual e municipal, juntamente
com nosso mandato, com a
bancada mineira e o senador
Rodrigo Pacheco, é fundamen-
tal para atingirmos o objetivo
final, que é dar um fim ao so-
frimento de milhares de pessoas
que estão na fila do SUS”, con-
cluiu o deputado.

Reprodução

Deputado federal Emidinho Madeira com o
Secretário de Estado da Saúde, Fábio Baccheretti

Moradores da Rua Germa-
no Guerra, no Distrito da Guar-
dinha, estão a procura de solu-
ção para um problema que tem
incomodado algumas famílias.
Uma moita de bambu tem cau-
sado sujeira nos quintais de re-
sidências próximas, causando
transtorno aos moradores.
“Aqui é uma sujeira que é pro-
vocada todos os dias com as
folhas que caem, a gente não
aguenta limpar”, protesta um
dos vizinhos que preferiu não
se identificar.

Além da sujeira, outra situ-
ação que tem provocado temor
nas pessoas é o aparecimento
de animais peçonhentos. “Já
capturamos dois escorpiões
nos últimos dias e certamente
vieram desta moita de bambu.

• FOTO do FATO •
Bambu causa

sujeira em terrenos
vizinhos no Distrito

de Guardinha

Além da sujeira, é este perigo
danado de alguém ser picado e
teremos um problema maior,
quero ver quem vai se respon-
sabilizar”, diz o morador em
tom de desabafo.

O assunto já foi encaminha-
do como reivindicação para a
Câmara dos Vereadores. “Foi
nos prometido que seria dada
uma solução, mas até agora
nada aconteceu. Disseram que
a máquina estaria quebrada”,
comenta. O morador afirma que
espera que as providências se-
jam toadas para que cessem os
transtornos aos vizinhos. Ele
disse ainda que em conversa
com o proprietário do imóvel,
foi prometido que o problema
seria solucionado, há dois anos
e até o momento nada foi feito.
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Entre mais de 7400 reda-
ções, que vieram de quase 300
escolas do Sul e Sudoeste de
Minas, duas produções de alu-
nos do Colégio Paula Frassinetti
foram classificadas às semifi-
nais da competição.

Na 22ª edição do concurso
promovido pela EPTV, foram
classificadas 483 redações de
nossa região que abordaram o
tema “Pandemia da intole-
rância”. Dentre os semifina-
listas, estão os textos da aluna
Paula Ângela de Souza Silva e
do aluno João Lucas Silva
Medeiros, que estão competin-
do com as produções
intituladas “Ponto de vista ou
crítica?” e “O preconceito do
cotidiano”, respectivamente.

Para a Professora de Reda-
ção Jaqueline Izá, a classifica-
ção é resultado de um trabalho
integrado entre professores:
“Analisando os textos de Paula
e de João Lucas, é perceptível
o aproveitamento de informa-
ções, de experiências e de
vivências adquiridas em outras

Alunos do Colégio Paula
Frassinetti são semifinalistas
do concurso EPTV na Escola

áreas do conhecimento. Tem
todo o trabalho da Equipe de
Língua Portuguesa do Colégio
e também marcas sensíveis de
autoria dos participantes”.

Além dos alunos do Colé-

gio Paula Frassinetti, estudan-
tes das escolas estaduais
Paraisense e Clóvis Salgado,
além da Escola Municipal
Ibrantina Amaral, também se
classificaram.

Aluna Paula Ângela de Souza Silva, professora de
redação Jaqueline Izá e o aluno João Lucas Silva Medeiros
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